

令和5年4月6日

保護者様

吉野ヶ里町立三田川中学校  
校長 古館 洋治

## 新年度のマスク着用の取り扱いについて（お知らせ）

陽春の候、保護者の皆様におかれましては益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。

明日4月7日は令和5年度の始業式となります。

さて、新型コロナウイルス感染症については、5月8日に5類感染症に引き下げられるまでの間は感染した場合の出席停止や家族の感染による濃厚接触による出席停止はこれまでどおりの対応となります。

つきましては、新年度以降のマスク着用については、国や県の通知を踏まえ、当面の間、以下の〈基本的な考え方〉や〈給食等の食事をする場面における対策〉等にそって、取り扱ってまいりますのでお知らせします。

### 〈基本的な考え方〉

- 学校教育活動のなかで、マスクの着用を求めないことを基本とします。
- 学校教育活動のなかで、「感染リスクが比較的高い学習活動」の実施にあたっては、活動の場面に応じて、「常時換気を行う、少人数のグループで実施するとともに大声での会話は控える、近距離で向かい合っの発声は控える」等の感染症対策を講じます。
- マスクの着用が推奨される場面では着用を推奨します。（学校では入学式等で歌う場面等）

### 〈給食等の食事をする場面における対策〉

- 給食等の食事をする場面では、食事前後の手洗いを徹底し、飛沫を飛ばさないように指導します。
- 適切な換気を行い、大声での会話は控える、机を向かい合わせにしない、向かい合わせにする場合には対面の児童の間に一定の距離（1 m程度）を確保する等の措置を講じることにします。